

A Porto Rico, l'ouragan Maria n'a pas fait 64 morts, mais 70 fois plus



San Juan, 30 mai (RHC)- A Porto Rico, l'ouragan Maria n'a pas fait 64 morts, mais 70 fois plus.

L'ouragan Maria, qui a ravagé l'île de Porto Rico le 20 septembre, n'aurait pas fait 64 morts, seul bilan pour l'instant reconnu par les autorités, mais 70 fois plus. Selon une étude de terrain menée par quinze chercheurs de la Harvard T.H. Chan School of Public Health, publiée mardi dans la revue scientifique *The New England Journal of Medicine*, 4 645 personnes seraient décédées des conséquences directes de l'ouragan de force 4, qui avait détruit de nombreuses infrastructures et privé d'eau, d'électricité, de moyens de transport et de communication la quasi-totalité des 3 millions d'habitants de Porto Rico.

«L'ouragan Maria a causé des dégâts massifs à Porto Rico, mais ses effets sur la mortalité restent controversés», notent les auteurs de l'étude, qui reconnaissent que «le nombre de décès peut être difficile à évaluer à la suite d'un désastre majeur». Le bilan officiel est en effet fortement contesté depuis des mois par les habitants de l'île, des experts et des journalistes (le *New York Times* parlait déjà de plus de 1 000 morts en décembre dernier). Le gouverneur de Porto Rico, Ricardo Rosselló, a d'ailleurs commandé une autre étude sur le nombre de victimes de Maria auprès de l'Université George-

Washington, qui doit être rendue publique dans les prochaines semaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163424-a-porto-rico-louragan-maria-na-pas-fait-64-morts-mais-70-fois-plus>



Radio Habana Cuba